



感動ありがとう 卒業証書授与式



3月6日(木)、厳粛な雰囲気の中、卒業式が挙行されました。卒業生一人ひとりが堂々と卒業証書を受け取りました。その姿には、3年間の成長と、新しい第一歩を踏み出す決意が感じられました。そして、答辞には、保護者、教職員、友達への感謝の気持ちがあふれ、参列者に大きな感動を与えました。この感動を共にした在校生の胸にも、先輩から受け継ぐ楠中学校の伝統の重みと、誇りが感じられたと思います。

1・2年生は、本日、修了式を迎えます。来年度も、生徒一人ひとりが気持ちを新たに、一層意欲をもって、様々な場面で活躍できるよう、あたたかく、たくましい、頼りになる2、3年生になることを願っています。

「自信を持つということ」

令和6年度が終わり、新年度を迎える節目の時期となりました。生徒の皆さんには、自分を振り返り、できるようになったことに自信を持ち、来年度の自分づくりにつなげてほしいと願います。来年度も、向上心をもって一歩でも半歩でも前に進み続ける皆さんであってください。

「自信とは自分のやってきたことを信じること」。

もう少し加えると、自分のよい所を教えてもらうことは、他から見た自分を知ることになり、自分理解につながります。しかし、自信となる源を他の人からの評価ばかりに依存していると、それが得られなくなるとたんに自信が消滅してしまいます。また、自分より優れている人と自分とを比較して、「自分なんて…」を口癖にしないことも大切なことです。「自分なんて…」が、できないことのいいわけになってはいけません。

大切なことは、できていること、できるようになったことは何かを自分の目で見つめることであり、それは人と比べてではなく、願う自分の姿と比べてどうかということです。新年度に向け、「願う自分の姿」を頭に描き、その姿に近づくために、一歩ずつ歩み続けてほしいと思います。

令和7年度の生徒数、学級数について

来年度、新1年生は、63名2学級となります。新2年生は、82名3学級、新3年生は、64名2学級となります。ふれあい学級は6名3学級となり、合計10学級でのスタートとなります。

来年度も、「あたたかく、たくましく、そして確かな学校」を目指して進んでまいります。よろしくおねがいします。

人事異動について

3月末の人事異動で本校から転出あるいは退職する教職員を紹介いたします。在職期間は様々ですが、保護者の皆様には大変お世話になり、ありがとうございました。



保護者・地域の皆様へ

本校の教育活動を温かく支えてくださった保護者の皆さま、地域の皆さまに心から感謝申し上げます。本校の活動に対するご理解とご協力をいただきありがとうございました。

保護者・地域が一つになり、楠地区全体で子どもたちを見守り、支えていただいたことが、彼らの成長を後押しする大きな力となりました。今後とも、変わらぬご支援をお願い申し上げます。

春休み中、事故等が起きた場合は、警察等関係機関に連絡するとともに、学校へもご連絡ください。また、転出などの異動等がある場合も、学校へご一報ください。

楠中学校 TEL 398-3132 (春休み平日応答時間 8:30~17:00)

四日市南警察署 TEL 355-0110